

## Intervención del Presidente de la República en Reunión de Trabajo con Jefes de Bancadas de la Concertación

Improvisación

DECLARACIONES DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, RICARDO LAGOS,  
AL TÉRMINO DE REUNIÓN DE TRABAJO CON JEFES DE BANCADAS DE DIPUTADOS Y SENADORES DE LA CONCERTACIÓN

VIÑA DEL MAR, 2 de abril de 2002

Buenas tardes:

Hemos tenido una reunión de trabajo muy importante. El propósito de este encuentro sigue al que tuvimos hace dos semanas con los presidentes del Senado y la Cámara de Diputados, para definir lo que es el trabajo legislativo y de gobierno en temas muy importantes para la ciudadanía.

En esta coordinación que hemos tenido con los jefes de las bancadas de los partidos que me apoyan, hemos definido criterios, líneas de acción acerca de las preocupaciones del país: cómo crecemos más rápido y enfrentamos mejor los temas de empleo; cómo aseguramos salud a la población a través de una reforma profunda que va a implicar recursos financieros significativos; cómo somos capaces de combatir pobreza a través de un programa de vivienda que llegue a los más pobres; cómo generamos un conjunto de temas en el ámbito de la vida social de los chilenos tales como una institucionalidad cultural, y legislación en el ámbito del divorcio entre otros. Y también algo muy importante, cómo garantizamos el acceso a educación superior.

Hay otros temas que están caminando: la reforma educacional, la reforma judicial, los temas en el ámbito internacional, los avances en infraestructura, pero éstos son los ámbitos que van a concitar la atención de los parlamentarios.

Quisiera por lo tanto agradecer a los parlamentarios el intercambio de ideas y la voluntad de trabajar férreamente unidos Ejecutivo y Parlamento por el bien de Chile. Después de todo, para eso estamos aquí, para servir al país.

Pregunta: Usted se reunió con el Cardenal en la mañana....

S.E.: El Cardenal dio explicaciones en el sentido que no había querido producir la polémica que se ha generado, pero creo que no hay ningún tema polémico ni mucho menos. Lo importante es que los chilenos nos preparemos para el Censo. El Censo es importante para que Chile crezca, para que nos conozcamos, nos contemos, veamos cuáles son las necesidades más importantes. Hagamos un esfuerzo, quedan todavía amigos que tienen que colaborar en el Censo para tener gente que pueda censar el próximo 24 de abril y que nos contemos y nos contemos bien.

Con el Cardenal las relaciones siempre han sido muy buenas.

Pregunta: El Cardenal señaló que si bien entendía y comprendía la explicación...

S.E.: Sobre eso no tengo nada que opinar. Las personas que escriben esas cosas tendrán que dar cuenta, pero no creo que esas cosas tengan importancia. El Censo se va a hacer y se va a hacer bien, como siempre lo ha hecho el país.

Pregunta: ¿Están superadas las diferencias.....?

S.E.: Nunca ha habido diferencia en esas cosas. Tenemos todas las ideas claras, sabemos lo que tenemos que hacer. Que haya distintas visiones, puede ser, pero ésta es una casa muy ordenada.

Doce años llevamos gobernando, veinte años llevamos juntos. Nunca ha habido en la historia de Chile una coalición que dure más tiempo, que haya tenido más éxitos y que haya dado más a Chile. Nunca en 12 años Chile había sido capaz de crecer al 6%. Durante 17 años se creció al 2.4.

Pregunta: Pero ¿por qué queda la sensación de que las críticas de la Concertación van más hacia la misma alianza que a la derecha?

S.E.: No es así. Depende a lo que usted le quiera dar más importancia. Gracias.